

Fecha 20.07.2009	Sección Ciudad	Página 3
---------------------	-------------------	-------------

Piden abasto de agua en Iztapalapa

POR FERNANDO RÍOS

Al exhortar al Sistema de Aguas del Distrito Federal para que envíe más agua a la delegación Iztapalapa, el director general de Servicios Urbanos de la demarcación, Alfonso Hernández, denunció que cerca de cien mil familias iztapalapenses no tienen agua en plena temporada de lluvias.

Explicó que tres pozos de absorción de la delegación no funcionan, dos tanques de almacenamiento se encuentran a menos de la mitad de su capacidad y el nuevo acueducto

de Periférico Oriente trabaja sólo al 40 por ciento, explicó.

Indicó que entre las zonas más afectadas se encuentran la Sierra de Santa Catarina, El Salado, Leyes de Reforma, Cerro de la Estrella, Xalpa Santa María Aztahuacan, Ermita Zaragoza, Ejército de Oriente, entre otras.

Detalló que el tanque de La Caldera debería dotar 700 litros por segundo y sólo da 450; el de Cerro de la Estrella, que debería suministrar 2.4 kilogramos por centímetro cuadrado de presión, sólo provee .9 kilogramos.

